

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio prieguense ya dispone, de manera efectiva, de todos los terrenos del Recreo de Castilla**

**Ayer se firmaba el acta de ocupación de la parte que aún restaba para completar toda la propiedad**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 19 de enero de 2011 - 17:06



Con la firma del acta de ocupación de la parte correspondiente a M<sup>a</sup> Paz Castilla, el Consistorio prieguense ya dispone, de manera efectiva, de la totalidad de los terrenos del Recreo de Castilla.

Ayer martes, 18 de enero, tenía lugar la firma del citado documento, en el que se abonó a su hasta ahora propietaria 102.198,42 euros, a cuenta de la valoración total que resulte cuando se fije el justiprecio de los

De esta manera y tras adquirir en febrero de 2010 la parte correspondiente a José Luis Castilla por un total de 761.722,27 euros, el Consistorio prieguense ya tiene a su disposición todos los terrenos del Recreo de Castilla para poder ejecutar la remodelación integral prevista en el mismo.

Una ambiciosa actuación, que supondrá la puesta en valor de este jardín enclavado a escasos metros casco histórico de la ciudad y cuyo presupuesto total es de 8.244.561,33 euros, cantidad que será aportada serán fondos FEDER, el programa de Espacios Públicos de la Junta y el propio Ayuntamiento.

Un largo proceso que, como apuntaba la Alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, en el transcurso de la visita que hoy miércoles ha girado al Recreo de Castilla en compañía del vicepresidente de la Gerencia de Urbanismo y presidente del Área de Infraestructuras municipales, Javier Tarrías, y el concejal de Aldeas, José Moral, se ha prolongado en el tiempo ya que uno de los requisitos que exigía la Junta es que toda la zona en la que está previsto actuar fuera propiedad del Ayuntamiento, apuntando en este sentido la Alcaldesa que para completar todas las partes que conformaban el Recreo de Castilla, pertenecientes a varios propietarios, se han utilizado distintos procedimientos, que han permitido agilizar los trámites.

Igualmente, Ortiz adelantaba que pese las dificultades para hacerse con toda la propiedad, “no se ha parado”, señalando las modificaciones que han tenido que realizarse en el proyecto, debido a que desde la Delegación de Cultura no se han aceptado algunas propuestas planteadas en un principio por los arquitectos redactores.

Por otra parte, la Alcaldesa adelantaba que, de manera inmediata, el Recreo de Castilla se adecentará con la intención de abrirlo al público en unas jornadas de puertas abiertas, “para que todo aquel que lo desee pueda conocerlo”, dando respuesta de esa manera a numerosas peticiones que por parte de vecinos de nuestra localidad se han realizado en este sentido.

En cuanto a la actuación a la que será sometido el Recreo de Castilla, Javier Tarrías adelantaba que ésta dará comienzo con la adecuación del Molino de los Montoros como sede del Museo Arqueológico y Etnográfico, a la que seguirá la rehabilitación de las Carnicerías Reales y la zona del jardín propiamente dicha y las dependencias de éste, quedando fuera de este proyecto integral dos fases por ejecutar, no contempladas ni en

los FEDER ni en los fondos procedentes de la Junta, en las que está prevista la creación de un aparcamiento anexo a la parte inferior del Recreo, así como a la consolidación de la muralla del Adarve, intervención que como indicó Tarrías, “se ha solicitado que se acometa con el uno por ciento de Cultura”.

En cuanto a las obras, Tarrías puso de manifiesto que éstas tienen que estar finalizadas en diciembre de 2012, “para evitar que podamos perder la subvención del FEDER”, una vez que se ha solicitado la correspondiente prórroga al organismo europeo que marcaba junio de 2011 como fecha de finalización del proyecto.

Destacar finalmente que el próximo viernes, 21 de enero, se reunirán en la sede de la delegación provincial de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda en Córdoba, los integrantes de la comisión de seguimiento de este proyecto donde, previsiblemente se aprobarán los proyectos definitivos, proponiéndose la aprobación del convenio de ejecución del Programa de Espacios Públicos de la Junta.

## **GALERÍA DE IMÁGENES DEL RECREO DE CASTILLA**